

Tout le monde est arrivé à bon port...



C'est avec grand plaisir que l'équipe des responsables attend les adolescents à la colonie de Schwende.

C'est en car ou en voitures privées que les 40 enfants et adolescents sont arrivés en Appenzell au camp de la jeunesse.

Les retrouvailles sont chaleureuses et les nouveaux participants ont rapidement été intégrés dans le cercle des "anciens".



La colonie paraît confortable et les participants ont fait la course "à la meilleure chambre" comme chaque année...

Mais quelles chambres sont les meilleures???

Le plus près de la sortie de secours et le plus loin des chambres des moniteurs, sans escaliers qui grincent, au rez-de-chaussée avec une fenêtre ou du moins avec un balcon...

Malheureusement, tout le monde n'a pas pu être contenté....

Le soir a eu lieu un bref tour de reconnaissance le long du ruisseau dans la vallée de la Schwende: La colonie vue de face, par le haut, de côté et enfin à nouveau de face.



Il nous tarde de savoir comment se déroulera la semaine...

Mais la région est plaisante...

Nous souhaitons un bel été à tous ceux qui ont dû rester à la maison. Profitez de cette période sans enfants ni jeunes! ...

Chers parents, ça ne saura durer, dans une semaine tout appartiendra au passé...

